

蒼空(あおぞら)

～いつも上を向いて歩いて行こう～



喜多方市立山都中学校
令和2年 4月17日(金)

発行責任者 : 齋藤

避難訓練がありました



4月10日(金)に避難訓練が実施されました。あいにくの雨天のため、今回は避難経路の確認を中心に行い、火災が発生したときの心構えや避難のポイントについて講話を聴きました。

全員が静かに移動し、整列もスムーズにでき、講話を聴く態度も立派でした。秋には地震を想定した第2回の避難訓練を実施する予定です。

部活動が始まります



中学校生活で大きなウエイトを占めるもののひとつが部活動です。4月15日まで見学期間でしたが、16日(木)に部活動編成が行われました。各教室に分かれ、1年生が先輩たちの前で自己紹介をしたり、顧問の先生や部長・副部長の話をお聞きしました。完全下校時刻も2,3年生と同じ18時となります。これまでとは生活のリズムが大きく変わるとお思います。ご家庭でのご支援よろしくお願ひいたします。部活動ごとに後日、保護者会などもありますので、ぜひご参会ください。なお、コロナウイルス感染症による影響で活動は例年より制限される部分もありますので、ご理解いただきたいとお思います。十分注意を払って活動してまいります。また、慣れない生活が続いており、緊張や疲労もピークに達している時期でもあります。体調管理に関してご家庭でのご協力、よろしくお願ひいたします。身体面で心配な点などございましたら早めに担任や顧問にお伝えください。

委員会活動に一生懸命取り組んでいます



先週は、組織編制があり、仕事内容をそれぞれ確認し一生懸命活動しています。よろしくお願ひいたします。先輩たちに内容を教えてもらいながら、一生懸命活動しています。本校は、水曜日が委員会活動日になっています。

家庭学習にしっかり取り組んでいきましょう

小学校の時からやっている「ワンデーワンページ」を中学校でも継続して行っています。授業も本格的にスタートしています。家庭学習のお声かけ、見守りをよろしくお願いいたします。

①授業で学んだ内容が定着します

学校で「わかった」ことが、反復練習によって「できる」という自信に変わります。

②脳の活性化

読み・書き・計算を毎日繰り返すことは、脳の活性化につながるといわれています。脳も手足の筋肉と同じように毎日繰り返し使うことで活発に働くようになります。

③学ぶ習慣をつける

毎日家庭学習を続けることにより自ら進んで学ぶ習慣が身に付きます。毎日続けることで、やがて当たり前前の習慣になります。少しずつでも継続することが大きな力につながります。低学年のうちから毎日欠かさず学習をすることが大切です。

④がまん強さ・根気・集中力をつける

家庭学習の最大の敵はテレビやゲームなどの誘惑です。この誘惑に打ち勝つことにより、がまん強さ・根気・集中力を養うことができます。テレビやゲームの時間を決めて、学習や読書の時間をしっかり確保したいものです。そのためには、テレビを消す、みんなで読書をするといった家族全員の協力が必要なのは言うまでもありません。

★引き続き朝の検温のご協力をお願いいたします。

ほぼ100パーセント、健康観察表の提出ができています。ご協力ありがとうございます。なお、保護者印（サイン）がない場合は、改めて学校で検温させております。引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。

来週の予定★

※事前にお配りした封筒に現金を入れてお渡してください。

日	曜	学校行事など	1	2	3	4	5	6	給食	清掃	SB
20	月	朝会なし	国	道	英	数	社	理	○	○	18:15
21	火		理	国	家	社	数	保	○	○	18:15
22	水	教材集金日、職員会議	数	英	国	理	保	-	○	×	15:10
23	木		理	数	英	美	社	音	○	○	18:15
24	金	家庭訪問①	学	国	家	保	音	英	○	○	18:15
25	土	登校日	理	数	英	美	保	-	弁当	×	15:00

※4月25日（土）の授業参観、PTA総会、学年保護者会は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、中止となりました。

学年保護者会要項につきましては、後日お子さんを通じて送付いたします。なお、PTA総会は、紙面に替えさせていただきます。